

La pensée est une énergie vivante

« Il est très important que vous commeniez à être vigilants par rapport à vos pensées. Les pensées sont des créations mentales permanentes. Elles vous échappent et vous n'arrivez pas à les freiner, à les arrêter ! Lorsque vous créez une pensée, vous avez juste le temps de la voir s'envoler mais vous ne pouvez pas la retenir.

Il faut apprendre à maîtriser la pensée ; c'est une énergie vivante qui a une réalité ! Une pensée émise là où vous êtes (et là où nous sommes) peut être perçue - et cela va peut être vous étonner – à l'autre bout du monde, ou bien au-delà du monde. Tout ce qui est vibration peut être perçu, entendu et reçu. La pensée crée une vibration qui emporte très loin les créations mentales, alors essayez de faire les plus belles créations mentales qui existent.

Concernant votre Mère la Terre, nous vous avons dit il y a quelques années qu'il y a bien sûr la pollution physique que tout le monde peut percevoir, mais qu'il y a aussi la pollution psychique émanant de toutes les pensées de souffrance, de tristesse et de violence des humains que vous ne pouvez percevoir mais qui s'échappent de la Terre, qui s'enfuient parfois de la Terre.

Alors que faisons-nous, nous vos Frères de Lumière ? Nous sommes comme des transformateurs de pensées. Nous envoyons sur toutes les pensées qui quittent votre planète une énergie qui les absorbe. Quelles peuvent être les énergies qui absorbent, qui détruisent et consument ces pensées ? Ce sont les énergies d'Amour !

Il y a fort longtemps, nous avons dit que tout autour de votre planète se trouvent des Veilleurs. ! Ceux-ci sont sur ce que vous pourriez appeler des plateformes, ils sont très vigilants à ce que ce qui émane des pensées humaines ne dépasse pas le stade de la Terre et de ce qui l'entoure.

Les Veilleurs ont également un autre rôle, celui d'envoyer en permanence des pensées de paix et de sérénité pour arriver à contrebalancer, d'une certaine manière, toutes les pensées de violence, de tristesse et de souffrance. Ils absorbent ce qui dépasse la sphère de la Terre et ils envoient également des énergies de paix, de sérénité et d'Amour.

Ces veilleurs sont des êtres immatériels ; ce ne sont pas des êtres galactiques, mais cependant ils font partie d'une certaine catégorie de galactiques. Leurs corps sont des corps de Lumière et ils ont une immense puissance. Ils vivent sur plusieurs plateformes, et actuellement ils sont très actifs .

Nous en revenons à la pensée. Une pensée inondée d'Amour accomplit sa mission. Vous n'avez même pas besoin de lui donner l'ordre d'accomplir telle ou telle mission ! Lorsqu'une pensée d'Amour s'associe à une autre, puis à une autre et encore à une autre, elles inondent le monde et le transforment.

Chacun de vous a la capacité, la possibilité de transformer le monde ! Qu'y a-t-il de plus fort qu'une pensée emplie d'Amour ? Rien !

Peut-être n'avez-vous pas pensé que votre pouvoir de création se trouve aussi à ce niveau là ? Peut-être n'avez-vous pas pensé à tout ce que vous pouvez vous apporter et apporter à l'humanité ? Peut-être n'avez-vous pas pensé que vous pouvez également inonder en permanence la vie de tout ce qui vous entoure et les divers règnes avec ces pensées d'Amour?

Nous comprenons que les problèmes existent sur Terre, mais au lieu de penser en permanence à la tristesse, à vos problèmes, et de leur donner corps et force, pensez à ce qu'il y a de plus beau en vous, de plus beau dans l'univers, et vous créerez cette beauté en vous et dans l'univers, car vos pensées d'Amour ne seront pas arrêtées par les Veilleurs. Bien au contraire, elles prendront de plus en plus de force parce qu'elles s'associeront à l'Amour des Veilleurs.

D'autres êtres ont pour mission de nettoyer ce qui émane des hommes au niveau de la pollution humaine, qu'elle soit chimique, radioactive ou autre.

Vous avez souvent l'impression d'être tout seuls sur votre petit monde, d'être un peu abandonnés par l'univers, mais vous n'êtes jamais seuls ! Nous veillons, nous sommes près de vous, et vous ne pouvez pas nous voir en raison de votre fréquence vibratoire. Lorsque vous vous élèverez davantage, vous nous verrez ! »

